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ВЫВОД 

В данном проекте были учтены высоты и габариты удобные для, кухне с квадратурой 

4000х3000х2800мм. В организационном плане были учтены удобство при готовке и зоны 

горячий холодные и разделочные. Цвет подобран в спокойных тонах, серый и цвет дуба. 

Эти оттенки подходят для эко-логичного и современного стиля. Органайзеры помогают 

сохранить место и упорядочить предметы на кухне. Гармонично подходят цвет и форма. 

Серый очень интересный цвет так как подходить под любой цвет. Дубовая плита и шпон 

обработан специальной технологией чтобы цвет и его текстура сохранили его свойства 

так как дерево живое. Ручки эргономичной формы. Направляющий последний в своем 

роде. У них удобное открывания и съёмные свойства которые помогают настроить 

механизм по высоте, ширине и глубине. Мы имеем еще одну плоскость снизу чтобы 

смочь поставить противень вазы и большую посуду которую иногда сложно спрятать в 

ящики в кухне. Кухонный остров является дополнительным рабочим местом на кухне и 

располагают его обычно в центре помещения. В современном интерьере это весьма 

оригинальное и стильное решение. В данной работе, я предложила дин из вариантов 

кухонного острова с грамотно организованным пространством.Посередине установлена 

электрическая плита ,что сразу решает проблему труб и краников, которые прячут в 

кухне . В ящиках расположено множество полезных предметов.В данном случае остров 

выполнен из дуба разных цветов , а сверху выполнен из тонкой керамики. Расчет был 

взят на семью из 4-х человек так как это среднестатическая семья . Вся зона на кухне 

используется по максимуму. 
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SUMMARY 

The kitchen island is an additional workplace in the kitchen and is usually located in the center of the 

room. In the modern interior is a very original and stylish solution. In this paper, I proposed a din 

from the kitchen island options with well-organized space. An electric cooker was installed in the 

middle, which immediately solves the problem of pipes and faucets that are hidden in the kitchen. In 

the boxes there are many useful items. In this case, the island is made of oak of different colors, and 

the top is made of fine ceramics. The calculation was taken on a family of 4 people as it is an average 

family. The entire area in the kitchen is used to the maximum .. This project took into account the 

heights and dimensions convenient for the kitchen with a square 4000x3000x2800mm. In 

organizational terms, convenience during cooking and hot cold and cutting zones were taken into 

account. The color is matched in soothing tones, gray and the color of oak. These shades are suitable 

for eco-logical and modern style. Organizers help save space and organize items in the kitchen. 

Harmoniously fit color and shape. Gray is a very interesting color so as to fit any color. Oak stove 

and veneer are treated with special technology so that the color and its texture preserve its properties 

as the tree is alive. Handles ergonomic shape. Directing the last of its kind. They have convenient 

opening and removable properties that help adjust the mechanism in height, width and depth. We 

have another bottom plane to be able to put a vase baking tray and large dishes that are sometimes 

difficult to hide in drawers in the kitchen. 
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ВВЕДЕНИЕ  

     В кухне очень важен  каждое место для работы. Мы каждый день сталкиваемся на кухне с 

удобством и порядком это самое важно,  так как это сердце дома. Для решения проблемы 

организации кухни мы должны в первую очередь организовать место для многочисленных 

предметов, которыми пользуемся на кухне. Движения в кухне должно быть коротким и 

быстрым.  

    Для реализаций данного проекта я использовала следующие принципы: 

 Удобство 

 Многофункциональность  

 Эргономичность 

 Новшество 

 Актуальность стиля и материала 

 Используя герметичные простые формы 

Моя цель сделать не большой но вместительный по максимуму остров который будет решать 

проблемы женщины на кухне. Чтобы сделать еду быстрее ,вкуснее, и качественнее.  

Данная работа включает в себя : 

 Анализ историй кухонь и кухонных островов  

 Изучение существующих  аналогов  

 Изучение эргономичных  принципов  

 

Дизайнер должен соблюсти все необходимые задачи в решения проблемы. Для кухни самое 

важно удобство, быстрота и качественность. Дизайнер это своего рода спаситель для 

женщины. Он должен соответствовать требованию и быть актуальным , эстетика и красота 

тоже не последние факторы для создания объекта.   
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